



## **Le président du DREE s'est entretenu avec le primat de l'Église catholique en Pologne**

Le 19 mai 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite à Varsovie selon la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a été invité au secrétariat de la Conférence des évêques catholiques de Pologne, où il a rencontré le primat de Pologne, l'archevêque Wojciech Polak, archevêque de Gniezno.

L'entretien, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux, a porté sur le développement des relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique en Pologne. Il a été rappelé que la Déclaration commune aux peuples de Russie et de Pologne, signée par le président de la Conférence des évêques de Pologne, le métropolite Yuzef Mihalik et le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie durant la visite de Sa Sainteté en Pologne en août 2012, avait donné le ton à ces relations et conservait aujourd'hui toute son actualité.

Prenaient part à la rencontre le prêtre Iaroslav Mrowczynski, secrétaire de la Conférence, le prêtre Pavel Riter-Andrianik et Martin Pietichevski, directeur de l'Agence d'information catholique, ainsi que les personnes accompagnant le métropolite Hilarion dans son voyage, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes et A. Erchov, assistant du président du DREE.